

El IV Eco Rallye Vasco Navarro Vitoria-Gasteiz "European Green Capital", ya 'calienta' motores.

El viernes 1 y el sábado 2 de junio se celebrará la única prueba puntuable en España, para la Copa FIA de Energías Alternativas, el campeonato del Mundo de los rallies ecológicos.

Vitoria-Gasteiz, como ya ocurriera en las dos últimas ediciones, es la sede de esta prueba que se suma y perfila como uno de los eventos interesantes celebrados con motivo del nombramiento de Vitoria European Green Capital 2012 - Capital Verde Europea- que ostenta la ciudad por sus innegables pasos dados a favor de la sostenibilidad.

Vitoria ha sido elegida Capital Verde Europea 2012 por muchas razones. Su agenda ambiental está en el escaparate mundial y llena de proyectos. Una de las fechas a tener en cuenta por los aficionados al mundo del automóvil es la celebración el 1 y 2 de junio del **IV ECO RALLYE VASCO NAVARRO de ENERGIAS ALTERNATIVAS, Vitoria-Gasteiz "European Green Capital"**, que organiza el RAC VASCO NAVARRO como uno de los actos más interesantes que incluye la European Green Capital.

La prueba, que el año pasado fue puntuada como la segunda mejor del calendario de la Copa FIA de Rallies ecológicos, afronta esta edición como la de la consolidación internacional, ya lograda en sus ediciones anteriores al contar con la participación de equipos italianos, ingleses, portugueses, franceses e incluso norteamericanos.

En esta cuarta edición, la organización ya cuenta con una extensa lista de inscritos donde destacan varios equipos oficiales de distintas marcas, que ven en esta prueba, organizada por el Real Automóvil Club Vasco Navarro, el escaparate más interesante y definitivo para mostrar al gran público las últimas tecnologías aplicadas a sus modelos en temas, como la ecología y la eficiencia, que preocupan mucho a la población actual.

Básicamente, todos los participantes están citados, el viernes desde las 10,00 horas de la mañana, para las verificaciones Administrativas que se celebrarán, como el pasado año, en el Centro de la Interpretación de la Naturaleza de Salburúa (Ataria). Tras los repostajes de los diferentes grupos de vehículos que pueden participar en

este tipo de prueba, el Parque Cerrado está establecido en una calle tan céntrica como es la C/ Bastiturri.

Tras la entrega del rutómetro, a las 17,00 horas se dará la salida al primer participante. Como quiera que se esperan unas 14 inscripciones en la categoría de vehículos eléctricos, y su autonomía todavía da para recorrer como máximo 100 kilómetros –en condiciones perfectas-, éstos cuentan con muchos menos kilómetros aunque compartirán tramos con el resto de modelos.

A las 21,42 horas acabará la primera etapa para el 'grueso' de los participantes, mientras que los vehículos eléctricos llegarán al Parque Cerrado sobre las 19,00 horas.

Paralelamente, en la Avda de Sancho el Sabio vitoriana se ha organizado un Eco Parque donde varias marcas de automóviles se expondrán para poder ser probados por el público (híbridos y eléctricos), se podrán conocer las cualidades de los neumáticos de baja fricción, probar bicicletas y motos eléctricas y conocer de primera mano las opciones del mundo del automóvil en materia de ecología.

El público también podrá probar dos nuevos modelos de karts eléctricos en un pequeño circuito que se habilitará en la calle Bastiturri, cuando los coches participantes en el ECO RALLYE salgan a realizar sus recorridos.

Circuito de Navarra (Los Arcos), el sábado

A las 11,00 horas están citados los participantes para comenzar la segunda y última etapa de la prueba que tiene, como el pasado año, al Circuito de Navarra como un punto de interés donde se realizará uno de los tramos controlados –de toma de tiempos-. En este escenario finalizarán su aventura los vehículos eléctricos, sobre las 13,00 horas y se acercarán a Vitoria, al Parque Cerrado. El resto de concursantes continuarán su camino hasta que a las 20.20 llegue el primer participante a la calle Bastiturri de la capital alavesa.

El colofón tendrá lugar en el hotel Barceló Gasteiz, con la cena oficial y la entrega de trofeos.

Vitoria-Gasteiz, con el verde como bandera

Desde hace bastantes años esta ciudad se ha destacado por su apuesta en desarrollar una sociedad medioambientalmente sostenible, hecho que se ha sumado a otras actuaciones para que fuera elegida la "Capital Verde Europea de 2012".

Planes ambiciosos relacionados con la lucha contra el cambio climático, la calidad del aire, el Anillo Verde, el consumo del agua, la eficiencia energética –el apoyo de Vitoria-Gasteiz al IV Ecorallye, y anteriores citas, Vasco Navarro de Energías Alternativas es una buena muestra de ello, junto a los programas de Cursos de Conducción Ecológica-, el urbanismo sostenible, los parques y jardines, sistema de transporte público o carriles bici, delatan un gran interés por una apuesta sin fisuras por lo más saludable para la población.

Existen muchas posibilidades, pero la visita al Anillo Verde es de obligado cumplimiento pues ofrece grandes posibilidades para el paseo, el ocio y el disfrute en

contacto con la naturaleza. Se ofrecen cinco parques: Armentia, Olazuri, Salburua, Zabalgana y Zadorra, con 645 hectáreas con diversidad de ambientes, es decir, ecosistemas que coexisten con la periferia urbana., sin olvidar los 75 kms. de itinerarios peatonales y ciclistas.

Dentro de la ciudad existen muchos jardines y parques urbanos donde se reúnen una gran diversidad de arbolado de diferentes características, riachuelos o quiosco de música.

Pero existe mucho más. Su patrimonio cultural ha sido revalorizado con actuaciones espectaculares al entender la importancia que tiene la recuperación, conservación y revitalización de elementos históricos. Así las cosas nos encontramos con la Catedral de Santa María –la Catedral Vieja- en proceso de restauración y su ‘Abierto por Obras’, con visitas guiadas de gran interés. También resulta interesante observar los dos tramos de las murallas medievales restaurados tras aparecer durante las excavaciones de la Catedral Vieja.

Un primer itinerario permite recorrer parte del muro defensivo y contemplar 136 metros de paño de muralla delimitado por dos grandes torreones de más de 15 metros de altura.

Todas estas maravillas se ven rodeadas de una multitud de palacios medievales y renacentistas que ocultan entre sus paredes un sinfín de historias e intrigas que hay que conocer.